

Acreditación para la escuela de negocios de la Politécnica



CORTESÍA

► La Espae Graduate School of Management de la Espol inició en septiembre del 2015 el proceso para su acreditación internacional, primero con el envío de documentos de elegibilidad.

La Espae Graduate School of Management de la Espol obtuvo de la Asociación de MBA la acreditación internacional, la que según el organismo la convierte en la primera escuela de negocios de Ecuador en recibir esta distinción.

“Esta acreditación se suma a la AACSB, alcanzada en el 2014.

Ambas certificaciones nos permiten llegar a la doble corona”, destacó la Espae.

Entre las 31 escuelas latinoamericanas que poseen la acreditación AMBA constan Egade Business School (México), Tecnológico de Monterrey (México), Universidad Adolfo Ibáñez (Chile), Universidad de Los An-

des (Colombia), ESAN Graduate School of Business (Perú) y Fundacao Getulio Vargas (FGV, Brasil), entre otras.

“AMBA es una reconocida institución con sede en Reino Unido y una autoridad internacional imparcial en la educación de posgrado en negocios desde 1967”, citó la Espae. (I)